

Postler Stammtisch Gallneukirchen am 19. Februar 2015

Das monatliche Treffen der Post-Pensionistinnen und Pensionisten aller ehemaligen Betriebssparten erfreute sich auch diesmal wieder reger Beteiligung.

Für Landespensionistenvertreter Franz POIMER sind solche Zusammenkünfte die ideale Gelegenheit zur Mitgliederbetreuung, die auch von den Ruhestands-kolleginnen und- kollegen gerne für Auskünfte und zur Unterstützung ihrer Anliegen genützt werden. Selbstverständlich kommt auch die Geselligkeit und Unterhaltung nicht zu kurz.

ACHTUNG nächster Stammtischtermin:

Donnerstag, 19. März, ab ca. 18:00 Uhr in den Marktstuben in Gallneukirchen!

Neue Teilnehmer/innen sind herzlich willkommen.